

楽しかったよ 水あそび♪

令和4年 7月・8月

感染対策をとりながら、3年ぶりのプール開きをすることができました！そら組、ほし組、はな組の3クラスとも鎌田幼稚園でのプール遊びは初めてだったので、大興奮でした！プール開きでは、園長先生から「押さない・走らない・先生の話聞く」の3つのお約束を聞いたので、約束を守って楽しく遊んでいます。わにに変身したり、宝物探しをしたり、ボールで遊んだりしました。「次のプール遊びはいつ？」と待ち望む姿もあり、思いっきり楽しむことができました。

みんなが安全に遊べるように、3つのお約束守って遊ぼうね！



フープをくぐることができるよ(∇^)/



聞く姿勢がカッコいいです。しっかりお話を聞けています



つめたい！気持ちいい～

楽しいね、面白いね

前半、後半のグループに分けて安全・安心に遊べるようにしています。ドキドキ♡まだかなあ

プールで忍者修行！フープで引っ越しの術～



お宝見つけたよ！キラキラのボールだよ☆

お友達とタッチ！！プール遊びの時にいつもとびっきりの笑顔を見せてくれます。

プール遊び大好き！冷たくて気持ちいい～！！

